

Cultura

Berrea del ciervo en Cazorla



Realiza una muestra importante del paisaje albaceteño

La visión al natural de Raúl Moreno

■ José Ramón Ayllón

Raúl Moreno es uno de los artistas que lleva años y años realizando fotografías en las que plasma su visión de la realidad de una manera personal. La dificultad de sobresalir en este campo lo convierten en un joven de 21 años que espera la oportunidad para cumplir su sueño. La

necesidad de dar a conocer el arte provincial más allá del visible son el mejor motivo de reproducir una pequeña muestra de su obra. Entre las piezas básicas se encuentra la berrea del ciervo en Cazorla, los paisajes nocturnos de Albacete o Chinchilla, y los atardeceres gran parte de la provincia.